

Vorschau: Von neuen Marken und Nutzfahrzeugen

Der Sturm vor der Ferienruhe beginnt mit ein paar Neuvorstellungen: zum Beispiel vom Hyundai Genesis, gefahren von Jens Meiners sowie den beiden Hyundai-Modellen Nexo und Kona, mit deren elektrifizierten Varianten sich Hans-Robert Richarz befassen wird. Michael Kirchberger beschreibt das Facelift des Kia Sportage. Auch die neue Seat-Marke Cupra wird uns beschäftigen, kommentiert von Michael Kirchberger.

Außerdem beginnen jetzt die Ausblicke auf die IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (20. bis 27. September). Die Vorab-Pressekonferenz des VDA lief ja schon diese Woche. Nun folgt kommende Woche der Workshop Nutzfahrzeuge des Verbands. Außerdem werden wir auch diese Woche wieder alles Relevante um die Mobilität und die Mobile melden.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Cupra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Tim Westermann